

勿来高の秋

勿来高等学校長 吉村 淳

11月に入り、かなり寒く暗くなりました。夕方勿来の駅まで歩いて帰りますと、蛭田川を越したあたりから、街灯が少なくなるなど感じます。生徒諸君（本校生以外も含め）が通学に使う道路でもあり、歩道がもう少し明るい方が良いのではと思います。不審者の情報等もあり、保護者の皆様は、夕方車で迎えにと言うことになるのかと思います。朝、勿来駅から学校まで歩いて向かう道すがら、朝の車のラッシュを目にします。勿来駅発6時57分の下り2番列車に乗車する高校生を駅まで送る送迎車のラッシュです。本当にたくさん的高校生が、勿来からいわき駅方面の高校へ向かうのだなと感心しています。また、上りの列車で勿来駅から茨城県の私立高校へ向かう生徒も多いなあと感じています。

11月は福島県の教育週間で、小中高とそれぞれの学校が企画して、学校公開を行います。本校も11月2日に実施しました。この時期中学校で開催されます学校説明会に、講師を要請されますので出かけています。10月下旬に平成29年度の県立高等学校の募集定員が発表されました。入試についてのお話しを中心に中学生・保護者に説明しております。本校は、今年4月当初の段階で、生徒数は185名でありました。このうち勿来地区の中学校出身者は149名で、実に80.5%の生徒にのびります。今後も地域の学校として、勿来地区唯一の普通科高校として、地域、保護者、生徒の期待に応えていきたいと考えております。なお、本校の平成29年度の募集定員は80名です。充足率100%を目標に、いろいろと働きかけを行っていきたくと思っています。

9月、10月の生徒の学校生活ですが、3年生は、9月16日より就職が解禁となり、就職希望者は、希望する企業の入社試験を受験しています。全員が一回で内定と言うことにはなりません、それでも健闘して75%を超える内定を現在得ています。今後もさらに内定者増やし、昨年同様就職希望者の全員内定を目指したいと思います。進学者についても、AO入試や推薦入試が開始され、希望者の60%が合格しています。進学も全員合格できるよう指導を続けていきます。2年生は、9月27日から30日まで、高校生活で最大の学校行事であります修学旅行を実施しました。今年も昨年同様、沖縄への3泊4日の旅行でした。台風の進路と影響を心配しましたが、天候に恵まれ、マリンスポーツや体験学習・平和学習など当初の目的を達することができました。1年生は、10月、3週にわたり、いわき養護学校くぼた校の2・3年生と体育の時間に、ダンスと一緒に体験・学習しました。これは初めての試みで、5月の交流運動会に続く交流授業となりました。

部活動では、弓道部の2年生の女子が、新人戦の地区大会を勝ち上がり、県大会へ出場することができました。勿来高校の弓道部は、県内の高校で唯一、射技で斜面打ち起こしを行う日置流印西派で、県大会では異彩を放っています。

10月、第2学期の中間考査も終了し、2学期も後半に入ります。「天高く馬肥ゆる秋」、生徒一人ひとりが充実する実り多い学校生活を送ってもらいたいと、常に念じています。



修学旅行 《沖縄》

9月27日（火）から9月30日（金）まで、2年生が3泊4日で修学旅行に行ってきました。旅行先の沖縄では、比較的天候にも恵まれ予定通りの行程を進めることが出来ました。戦争当時の様子や沖縄

の風土にもふれることができました。また、体験学習では、マリンスポーツを行ったり文化体験を行うことができました。今回の修学旅行で得たことを、今後の生活に活かしていきたいと思います。



遠足 《1年・3年》

9月28日（水）に1・3年生の遠足が行われました。1年生は、竜神大吊橋・袋田の滝方面に、3年生は、東京ディズニーシーに行ってきました。若干雨に降られましたが、予定通りの行程で遠足を終えることが出来ました。この遠足でクラス内での親睦を深めることができ、クラス間の交流も図ることができました。3学年の保護者の方々には、集合時間が早かったため、早朝よりご対応いただきありがとうございました。



生徒会役員所信表明演説会

9月20日（火）に生徒会新役員の所信表明演説会が開催されました。新役員の生徒達は「勿来高校をより良くするために協力して頑張ります。」と力強く述べていました。本校が来年度70周年を迎える節目の生徒会役員となるので生徒一丸となり頑張っていきます。また、演説会終了後、平成29年度南東北で開催される「全国高等学校総合体育大会」のPR活動を本校代表の推進委員の生徒が行い、生徒が教室に戻る際、宣伝用のティッシュを配布しました。



勿来高等学校 創立70周年記念事業のお知らせ

本校は、来年（平成29年度）に創立70周年を迎えます。

つきましては、下記の日程で記念事業を開催する予定です。現在、実行委員会を立ち上げて実施内容について検討しております。現在、決定している内容のみご報告いたします。なお、今後実行委員会で決まった内容につきましては、「勿来高だより」で発信していきます。

◎ 勿来高等学校 創立70周年記念事業

- | | | |
|-------|----------------|---------------------|
| 1 期 日 | 平成29年11月11日（土） | |
| 2 内 容 | 午前10時～ | 記念講演会（本校第二体育館） |
| | 午後1時～ | 記念式典（本校第二体育館） |
| | 午後5時～ | 祝賀会（いわきワシントンホテル椿山荘） |

※記念事業開催にあたり、皆様の御協力を御願いたします。